

Morena buscará juicio político contra el ministro Pérez Dayán

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados anunció que solicitará un juicio político en contra del ministro, Alberto Pérez Dayán, al considerar que se extralimitó en sus funciones al emitir un voto de calidad como Presidente de la Segunda Sala de la Suprema Corte, con lo cual, se declaró institucional la reforma a la Ley de la Industria Eléctrica, impulsada por el presidente López Obrador.

https://drive.google.com/file/d/1rkpW9onWvrcGelrObxoVeGHX3EZIMO-O/view